

Seguinos en:



(<https://twitter.com/ASSEcomunica>)



(<http://www.asse.com.uy/anxml.aspx?13>)



([https://www.youtube.com/channel/UCS\\_\\_jm1wvmylZHe3VozYWiQ](https://www.youtube.com/channel/UCS__jm1wvmylZHe3VozYWiQ))



(<https://www.instagram.com/Assesaludcomunica/>)

>> Inicio (<http://www.asse.com.uy/home>) | Contenidos | Institucional (<http://www.asse.com.uy/categoria/Institucional-144>) | Noticias (<http://www.asse.com.uy/categoria/Noticias-23>)

21.08.2018

## Maldonado: Trabajando en complementación en Cuidados Paliativos Pediátricos

1 de 8



**Gracias a un convenio de complementación interinstitucional, comienza a funcionar en el Hospital de Maldonado, una Policlínica central para la prestación de Cuidados Paliativos Pediátricos. Esto es posible por medio del acuerdo suscrito por el Ministerio de Salud, ASSE, la Intendencia Departamental, y las mutualistas Cantegril y Mautone. Además, equipos interdisciplinarios de cada uno de los prestadores, se desplazarán a atender al niño al lugar donde se encuentre, ya sea en un centro de salud o en su hogar, brindando además contención a la familia.**

La Dra. Mercedes Bernadá, de la Unidad de Cuidados Paliativos del Hospital Pereira Rossell, manifestó que esta prestación de Cuidados Paliativos Pediátricos en Maldonado, "es el producto de un trabajo de múltiples actores, principalmente de las instituciones prestadoras de salud, pero también de la Facultad de Medicina y de la Universidad de la República".

Destacó que los Cuidados Paliativos Pediátricos, permiten brindar una atención médica, "de una forma integral y holística", a aquellos niños y niñas "que tienen enfermedades que amenazan o limitan su vida".

En este sentido, explicó que, en Pediatría, "hay muchas enfermedades que amenazan la vida de los niños, como por ejemplo las congénitas, malformaciones cardíacas complejas, enfermedades neurológicas, secuelas de siniestros de tránsito u otros problemas de salud agudos".

Los Cuidados Paliativos, "mediante el equipo interdisciplinario, integrado por pediatras, psicólogos, enfermeros y trabajadores sociales, básicamente, aborda los problemas vinculados a las enfermedades que tienen que ver con el cuerpo del niño enfermo, por ejemplo, el dolor, pero también con la repercusión que tiene la enfermedad en lo que la vida diaria del niño y de la familia".

Al respecto, señaló que "se presta atención a todo lo que son las necesidades y preferencias del niño y la familia que lo rodea, colaborando a mejorar la calidad de vida de todos".

El acuerdo fue firmado el lunes 20 de agosto, y el Subsecretario de Salud, Dr. Jorge Quian, subrayó que se trata de un avance sustantivo para la atención de la salud de los niños: "El acompañamiento a los niños, padres y familiares, respetando sus creencias y religión, es fundamental para que el proceso se realice de la mejor manera posible, transitando los mejores caminos, y donde las familias elijan, ya sea en el hospital o en sus domicilios", expresó.

Resaltó que, si bien la Policlínica central de atención estará situada en el Hospital de Maldonado, también habrá un equipo interdisciplinario en cada prestador, que atenderá a los niños en el lugar que estén, ya sea en una institución de salud o en su hogar. "Contar con este apoyo es algo muy significativo para las familias que se enfrentan a estas situaciones muy complejas", subrayó.

En tanto, el Presidente de ASSE, Dr. Marcos Carámbula, sostuvo que, en cada lugar del territorio, los equipos de salud pública (Ministerio de Salud y ASSE), trabajarán coordinadamente con los gobiernos departamentales y locales e instituciones privadas de la zona. Agregó que el convenio incluye la conformación de un equipo interdisciplinario, con profesionales de todas las instituciones, que responde cuando un usuario de determinado prestador lo necesita.

El jerarca hizo hincapié en las Unidades de Cuidados Paliativos que funcionan en centros de ASSE, como las de los Hospitales Pereira Rossell y Maciel. Dijo que se trata de experiencias y prestaciones que se pretenden "ir replicando en todo el país, y esto de Maldonado es un ejemplo claro de eso".

Por otro lado, cabe acotar que, en la oportunidad, ASSE también firmó un convenio de complementación con CRAME, para brindar servicios en la localidad de Aiguá, mediante el cual la estructura física y de recursos humanos de ASSE será la base del trabajo de policlínica y emergencia para toda la localidad, independientemente de que el usuario pertenezca el sector público o privado.

Este acuerdo permitirá mejorar la atención no solamente de los usuarios de la ciudad de Aiguá, sino también de su zona de influencia: Los Talas, Rincón de Aparicio, Coronilla, Valdivia y Mariscal, en el departamento de Lavalleja.

Participaron asimismo de estos eventos, la Vicepresidenta de ASSE, Dra. Marlene Sica, el Vocal, Es. Julio Martínez, el Director en Representación de los Trabajadores, Lic. Pablo Cabrera, la Directora en Representación de los Usuarios, Sra. Natalia Pereyra, el Gerente General de ASSE, Dr. Alarico Rodríguez, la Directora general de Coordinación del MSP, Dra. Adriana Brescia, y autoridades de los prestadores privados del departamento.

#### Links asociados:

➤ [VER VIDEO \(https://www.youtube.com/watch?v=jjsyfLnl7Lg\)](https://www.youtube.com/watch?v=jjsyfLnl7Lg).

---

<http://www.asse.com.uy/aucimprimir.aspx?10889,0>



<http://www.asse.com.uy/aucrecomendar.aspx?10889,0>



Administración de los Servicios de Salud del Estado  
Dirección: Av. Luis A. de Herrera 3326 | Montevideo, Uruguay  
Teléfono: (+598) 2486 5008  
Correo Electrónico: (yu.moc.essa@senoicacinumoc:otliam) comunicaciones@asse.com.uy

Términos de uso ([auc.aspx?8056](#))  
Política de Privacidad ([auc.aspx?8065](#))